

CASTELNAU-MONTRATIER

«L'Île aux enfants» et la maternelle au théâtre avec Nicky

Ensemble les petits de la crèche parentale «L'Île aux enfants» et de l'école maternelle de Castelnau prenaient place joyeusement le 17 juin vers 10 heures sur de petits bancs et chaises installés pour vivre un merveilleux spectacle vivant à la salle des fêtes intitulé Printemps (traduit et adapté des «Contes du bout du monde»). Joué par une comédienne qui décrivait cette belle saison où tout renaît. La curiosité du jeune public était mise en éveil d'emblée en cette salle métamorphosée en théâtre grâce à un décor étincelant soutenu par de belles lumières. Tous faisaient corps avec l'espace scénique coloré à portée de main, se laissaient

captiver par le jeu multiforme de Nicky Meyssac, comédienne et conteuse. Une artiste qui est régulièrement sollicitée pour jouer en sud Quercy. Ce matin-là elle était heureuse d'offrir, en fait, son premier spectacle dans le Lot. Elle emportait les enfants avec brio dans une aventure toute de magie, conte, poésie, chants et danses mêlés. Les jeunes spectateurs se montraient réactifs et, sans se faire prier, s'appliquaient à jouer à leur tour la comédie quand Nicky qui les y invitait. Les enfants ravis s'ouvraient au rêve et riaient de bon cœur.

L'initiative de l'équipe de la crèche parentale s'est avérée une totale réussite.